



MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS

Adjudican pavimentación de 10,8 km. de la ruta costera desde Taucú a Colmuyao en Cobquecura

Más de \$3 mil millones invertirá el Ministerio de Obras Públicas en la ruta N-42, que se unen a los trabajos de asfaltado de 5,4 km entre Colmuyao y el sector La Orilla, completando así la totalidad del camino costero de la comuna con pavimentación.

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

Contraloría tomó razón sobre la adjudicación de las obras de pavimentación de 10 kilómetros de la ruta N-42 entre el sector de Rinconada de Taucú y la zona urbana de Colmuyao, proyecto que involucra una inversión directa del Ministerio de Obras Públicas de más de \$3 mil 642 millones, y permitirá conectar por completo toda la ruta de la costa en esta comuna, con pavimento.

Lo anterior, se suma a la toma de razón de otro proyecto esperado, la mantención global de los caminos de Cobquecura y Quirihue, a través de una empresa de mantención global, que permitirá conservar en tiempo y forma las rutas bajo tuición de la Dirección de Vialidad del MOP en Ñuble.

“Estamos muy contentos junto al alcalde de Cobquecura, tenemos buenas noticias para los habitantes de la comuna, Contraloría ha tomado de razón de dos proyectos muy importantes, uno la global costa norte que atenderá esta comuna junto con Quirihue, manteniendo caminos, haciendo roce, matapolvo y baches, con una extensión de cuatro años y está en proceso de adjudicación, por lo que esperamos que a principios de marzo de este año esté operativa, y también de la adjudicación de la anhelada pavimentación de la ruta



N-42 Colmuyao Taucú”, destacó el seremi Jelves.

La autoridad del MOP recordó que “se trata de una obra largamente esperada, donde invertiremos más de 3 mil millones de pesos para pavimentar 10 kilómetros. Prontamente, dentro del próximo mes, ya deberíamos ver movimiento de la empresa Demotrón que se ha adjudicado esta obra”.

Desde el municipio, el alcalde Jorge Romero, agradeció la labor del MOP en su comuna. “Agradecerle al seremi, a nuestro director de Vialidad por la gestión. Cuando llegamos, asumimos el desafío de poder agilizar algunas situaciones, y al ruta N-42 que para nosotros es

súper importante porque permite la conectividad, hoy día está viendo la toma de razón por parte de Contraloría, por lo tanto en el mes de marzo ya deberíamos iniciar obras, lo que me mantiene muy contento. Ahora están los temas propios administrativos que tiene la seremi, pero ahora en marzo iniciamos las obras, para que nuestras vecinas y vecinos sepan, en esa importante ruta, porque sin ese camino, no podemos conectarnos con el sector sur”, destacó.

El edil precisó que con la pavimentación de estos 10,2 kilómetros “beneficiamos a la gente de Taucú, Totoral, La Orilla, Colmuyao, Huilquicura, porque ya veremos las

obras concretas, y a eso se suma lo del Global, que para nosotros es muy importante, porque ya desde marzo veremos el mejoramiento de todos nuestros caminos rurales que hoy son tan necesarios”.

Conectividad total

Esta obra se suma a los trabajos de asfaltado de la misma ruta, entre los kilómetros 28,5 y 33,9, desde el puente Colmuyao hacia el sector de La Orilla, obra a cargo de la empresa P&R Limitada, donde el MOP a través de su Dirección de Vialidad, está invirtiendo \$1.829 millones, trabajos que presentan un 86% de avance y están prontos a finalizar.

Estos trabajos potenciarán significativamente el turismo y mejorará la calidad de vida de quienes habitan en la zona sur de la costa de Ñuble, destacó el Seremi Freddy Jelves.

Toda la costa de Ñuble pavimentada

Así, toda la ruta costera de Cobquecura tendrá pavimento, lo que potenciará el turismo en la costa de Ñuble, además de impactar directamente en una mejor calidad de vida para las comunidades de la provincia de Itata.